

Barcelona, España
28 de septiembre 2020

El Consejero Delegado Peter Guenter deja Almirall el próximo 31.12.2020 tras aceptar una nueva oportunidad profesional.

- **El Consejero Delegado ha decidido dejar Almirall el próximo 31.12.2020**
- **El proceso para identificar al nuevo Consejero Delegado está en curso**

Peter Guenter, Consejero Delegado de Almirall, ha decidido dejar la compañía al final de este año tras aceptar una nueva oportunidad profesional en una compañía más grande. Continuará liderando Almirall durante los próximos tres meses con plena dedicación.

Jorge Gallardo Ballart, Presidente del Consejo de Administración, ha comentado: "Aun lamentando la decisión de Peter de dedicarse a esta nueva oportunidad, en nombre del Consejo de Administración y de los empleados de Almirall quiero agradecer a Peter la impresionante transformación que ha liderado en la compañía durante los últimos años. El EBITDA básico se ha cuadriplicado, tenemos ahora uno de las más sólidas carteras de productos en fase avanzada en el área de Dermatología Médica, y hemos lanzado con éxito Ilumetri y Skilarence en Europa, y Seysara en EEUU. Por último, y no por ello menos importante, la compañía se ha fortalecido con la incorporación y desarrollo de empleados con talento en varias partes de la organización. Deseamos a Peter lo mejor en sus nuevas actividades y hemos iniciado la búsqueda de su sucesor".

Peter Guenter ha comentado: "Dejar Almirall no ha sido un decisión fácil debido al gran impulso que todos nosotros hemos conseguido dar a Almirall. La compañía está ahora en una posición mejor que hace tres años y está preparada para una importante expansión con un excelente portfolio en Dermatología Médica.

Quiero agradecer al Presidente y a los restantes miembros del Consejo de Administración por la confianza y soporte que siempre he recibido.

Y sobre todo, estoy muy agradecido y orgulloso de todos mis colegas de Almirall que han realizado un maravilloso trabajo transformando la compañía en un líder del sector de la Dermatología Médica. Juntos hemos forjado una compañía fuerte ayudando a los pacientes que sufren severas patologías dermatológicas."

El proceso de búsqueda de su sucesor está en marcha.

Sobre Almirall

Almirall es una compañía biofarmacéutica global enfocada en la salud de la piel. Colaboramos con científicos y profesionales de la salud para abordar las necesidades del paciente a través de la ciencia con el fin de mejorar sus vidas. Nuestro propósito noble guía nuestro trabajo: "Transform the patients' world by helping them realize their hopes and dreams for a healthy life". Invertimos en productos de dermatología médica diferenciados y pioneros para llevar nuestras soluciones innovadoras a los pacientes que lo necesitan.

La compañía, fundada en 1943 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa de Valores de España y es miembro del IBEX 35 (teletipo: ALM). A lo largo de sus 77 años de historia, Almirall ha mantenido un fuerte compromiso con las necesidades de los pacientes. Actualmente, Almirall tiene presencia directa en 21 países y acuerdos estratégicos en más de 70, a través de 13 filiales, con aproximadamente 1.800 empleados. Los ingresos totales en 2019 fueron de 908,4 millones de euros.

Para más información, por favor visite almirall.es

Contacto con medios:

Tinkle
Pilar Colomer
pcolomer@tinkle.es
Phone: (+34) 607 55 08 61

Contacto relaciones con el inversor:

Almirall
Pablo Divasson del Fraile
pablo.divasson@almirall.com
Phone: (+34) 93 291 3087

Contacto comunicación corporativa:

Almirall
Noel Ortiz
noel.ortiz@almirall.com
Phone: (+34) 93 291 30 00

Aviso legal

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable. Si desea darse de baja de alguna de las Comunicaciones Corporativas de Almirall, haga [click aquí](#). De acuerdo con la Normativa General de Protección de Datos y la normativa local aplicable, le informamos que sus datos personales serán tratados por Almirall S.A. con domicilio social en Ronda del General Mitre 151, -08022-, Barcelona (España), actuando como Responsable del tratamiento de acuerdo con las finalidades indicadas en nuestra Política de Privacidad. Para más información, puede consultarlo en <https://www.almirall.com/privacy-policy> o ponerse en contacto con nuestro Responsable de Protección de Datos en la dirección de correo electrónico: dpo.global@almirall.com PRNewswire es la agencia que concede la licencia de sus datos personales de acuerdo con su política de privacidad <https://gdpr.cision.com/gdpr> En cualquier momento podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, portabilidad, así como la limitación del tratamiento de sus datos en los términos previstos en la normativa vigente sobre Protección de Datos, dirigiendo la correspondiente solicitud por escrito a nuestra dirección postal (Ronda General Mitre, 151, 08022 Barcelona, España). La solicitud para ejercer cualquiera de sus derechos debe ir acompañada de una copia de un documento oficial que lo identifique (DNI, licencia de conducir o pasaporte). Por último, le informamos que puede dirigirse a la Agencia Española de Protección de Datos y a cualquier otro organismo público competente para cualquier reclamación derivada del tratamiento de sus datos personales.